

# Funktionsweise

## Im Handumdrehen exakt positioniert und fixiert.

Die Fisso-Gelenkstative lassen sich leicht und exakt in jede gewünschte Position bringen. Mit dem Zentralspanngriff werden alle drei Gelenke fixiert. Der kurze Klemmweg und das stufenlose Spannsystem bieten höchsten Bedienungskomfort und erlauben effizientes Arbeiten.

### Innovative Qualitätsprodukte

Die Marke Fisso steht für bedienungsfreundliche, individualisierte Haltesystemlösungen, welche allen Anforderungen der Kunden gerecht werden. Fisso als Jahrzehntelang bewährtes Original verspricht hohe

Zuverlässigkeit, funktionales Design und ist Swiss Made.

Die Fisso-Systeme werden aus hochwertigem Stahl und Leichtmetall gefertigt. Dank dieser soliden Qualität ist eine dauerhafte und wartungsfreie Anwendung garantiert.

### Stabilität

Die kräftig dimensionierten Bauteile und die exakte Passform im Kugelgelenk verleihen dem Gelenkstativ hohe Stabilität.



### Zuverlässige Halter:

- verschiedene hochwertige Kopfkomponenten

### Raffiniertes Zentralspannsystem:

- einfaches Positionieren
- alle drei Gelenke mit einem Griff sicher fixiert
- wartungsfreier, mechanischer Spannmechanismus
- kurzer, stufenloser Klemmweg

### Sichere, stabile Basis:

- verschiedene hochwertige Gerätefüsse

# Abkürzungen

Abkürzung	Begriff
AM, AMO	Anyform-Magnet
C	Koffer
F	Mikrofeineinstellung
f	Uhrenhalter
G	Granitschiebefuss
P	Präzisionsfeineinstellung
S, M, SM, MM, DMM	Schaltmagnete
TM, TMS	Topfmagnete
V	Vakuumsockel

# Method of Operation

## Precisely positioned and quick fixed.

The Fisso articulated arms can be positioned easily and precisely in the desired position. All three joints are fixed with the central tightening knob. The quick lock and the stepless tensioning system assure high ease of use and allow efficient working.

### Innovative top-quality products

The Fisso brand stands for user-friendly, individualized holding systems that meet all customer requirements. Fisso, the well-proven original, ensures high reliability,

functional design and is Swiss made. Fisso systems are made of high-quality steel and light alloy. Their solid quality guarantees a long-lasting and maintenance-free service life.

### Stability

The strongly dimensioned components and precise fitting in the ball joint assure high stability.



### Reliable holders:

- different top-quality head components



### Clever central tightening system:

- easy positioning
- all three joints fixed safely with one handle
- maintenance-free, mechanical central tightening system
- quick, stepless lock

### Secure, stable base:

- different top-quality bases

# Abbreviations

Abbreviation	Term
AM, AMO	Anyform magnet
C	Case
F	Microfine adjustment
f	Dial gauge holder
G	Sliding granite base
P	Precision fine adjustment
S, M, SM, MM, DMM	Switch magnet
TM, TMS	Pot magnet
V	Vacuum base